



Bemmel



News



Mai

Guten Morgen zusammen,

Heute muss ich mit einer traurigen Nachricht beginnen. Hildegard Schwab ist nach langer Krankheit verstorben. Wer schon länger dabei ist kennt Hildegard als netten, kompetenten Gesprächspartner. Sie war mit Gernot und dem 3-Rad oft



auf Reisen. Das erste Bild wurde 2010 im Ennstal und das 2. vor kurzem aufgenommen. Sie wird uns in bester Erinnerung bleiben.

Von 26. bis 29. Mai findet in Hannover endlich wieder ein MCD Frühjahrstreffen statt. Wir, aus der Sektion Rhein-Main, sind mit einer guten Anzahl angemeldet und ich will Euch heute fragen, ob wir zusammen hochfahren wollen. Es gibt wie immer mehrere Möglichkeiten. Entweder in knapp 4 Std. über die A 66 und A 7 in 357km (ab Aschaffenburg gerechnet) hochbrummen, oder was mir persönlich besser gefällt die A 45 bis Gießen und dann Landstraße über Marburg, Frankenberg und Höxter nach Hannover. Das wären dann ab Gießen noch 270km und 4 Std. Da Feiertag ist haben wir keine LKW auf der Straße. Falls wir die Mittagspause kurzhalten können, sind wir bei 5 Std. Wenn wir uns um 9:30 in Gießen treffen sind wir ca. 15 Uhr im Hotel. Rechtzeitig zum Willkommenstrunk. Wer Lust hat sich uns anzuschließen, sage mir bitte Bescheid und dann können wir uns per Mail abstimmen.

In Juni war eigentlich der Stammtisch bei Wölfels geplant. Der verschiebt sich nun auf September oder Oktober und somit suchen wir jemanden der uns den Juni-Stammtisch ausrichtet. Da Fischers :) schon wieder Urlaub machen und ich gerne dabei sein würde, möchte ich den 12.6. als Termin vorschlagen. Oder der klassische 3. Sonntag am 18.6. würde bleiben, dann wären wir halt nicht dabei, was auch nicht so schlimm wäre. Der April war im Spessart, der Mai ist in der Mitte, und der Juli Stammtisch am 24.7. wird von

Roland Fischer im Vogelsberg organisiert, und so würde sich der Odenwald oder Taunus/Rheingau anbieten. Wer hat die passende Idee?

Wahl des Sektionsleiters: Da dieser Job nicht auf Lebenszeit vergeben wird, soll es alle 4 Jahre eine Wahl geben um den Amtsinhaber zu bestätigen oder zu ersetzen. Ich habe keine Ahnung wann ich Euch das letzte Mal gefragt habe, ob ich weitermachen soll, aber ich habe die Wahl immer im Jahr der Vorstandswahlen angesetzt und so kann ich es mir merken. Deshalb will ich am 22.5., beim nächsten Stammtisch in Heusenstamm eine Sektionsleiter-Wahl ansetzen. Wer möchte mein Amt übernehmen? Interessenten erkläre ich gern was ich mache und gebe ihm auch jede Unterstützung die er oder sie braucht. Falls sich niemand findet, bin ich gerne wieder die nächsten 4 Jahre Euer Sektionsleiter.

In Juni war eigentlich der Stammtisch bei Wölfels geplant. Der verschiebt sich nun auf September oder Oktober und somit suchen wir jemanden der uns den Juni-Stammtisch ausrichtet. Da Fischers :) schon wieder Urlaub machen und ich gerne dabei sein würde, möchte ich den 12.6. als Termin vorschlagen. Oder der klassische 3. Sonntag am 18.6. würde bleiben, dann wären wir halt nicht dabei, was auch nicht so schlimm wäre. Der April war im Spessart, der Mai ist in der Mitte, und der Juli Stammtisch am 24.7. wird von Roland Fischer im Vogelsberg organisiert, und so würde sich der Odenwald oder Taunus/Rheingau anbieten. Wer hat die passende Idee?

Grüße Hermann





Bembel-News Mai 2022



Der Mai-Stammtisch: Durch die Corona Entwicklung war ich bei der Planung noch sehr vorsichtig und habe im Gasthof Heimathof auf der überdachten Terrasse reserviert. Das Wetter zeigte sich in den Vorhersagen nicht sonderlich gut und so haben wir uns direkt dort getroffen. Ich wollte als Nachtisch eine kleine Ausfahrt anbieten, aber je näher der Tag kam, desto schlechter wurden die Vorhersagen. Aber was weiß schon der Wetterbericht. Es war grau, aber trocken. Friedrich Wolf ist mit seiner Beate als einziger im Moggi und auch noch offen angereist. Tapfer, tapfer. Das Heimbuchenthal ist für einen Stammtisch immer eine sichere Bank. Wir hatten einen Raum für uns, die Bedienung war da, wenn wir sie brauchten und das Essen lecker und reichlich. Das Hirschsteak muss ich Euch einfach zeigen.



Fotos:hf





Bemmel-News Mai 2022



Der udW am Donnerstag, 28.4. Da kam der Vorschlag von Hartmut Fischer genau zum richtigen Zeitpunkt, als ich beschlossen habe dem Wetterbericht zu glauben und den udW auszuschreiben. Wir haben uns mit 10 Autos in Eschborn bei strahlendem Sonnenschein getroffen und sind nach Königstein zu einem Aussichtspunkt gefahren, zu einem tollen Blick auf Frankfurt und die Burg in Idstein. Oder war es in Idstein mit Blick auf die Burg in Königstein? Wie dem auch sei, es folgte eine schöne Fahrt über kleine Straßen im großen Bogen um den Feldberg nach Schmitten, Ortsteil Treisberg. Hier liegt das Restaurant Taunusblick, das sich auf Wild spezialisiert hat. Der Chef ist Jäger und das spiegelt sich in seinen Wildgerichten wider. Wir saßen in netter Runde und hatten uns viel zu erzählen. Gegen 15:00 trennten sich unsere Wege und es ging Richtung Heimat. Vielen Dank an Hartmut für den Tag und Klaus Peter-Krieger für die schönen Fotos.



Fotos:kpk





Mai Stammtisch 22.5. ab 11:00 Uhr

Der Mai-Stammtisch am 22.5. wird von Friedrich Wolf wieder im Heusenstammer Schloss organisiert. Er hat es wieder geschafft, dass wir im Schlosshof parken dürfen. Wenn das Wetter auch passt, sitzen wir draußen im Schlosshof und haben die Autos im Blick. Bei Regen blicken wir auf die Teller mit ganz leckeren Speisen.

Bitte bei mir anmelden, damit wir genug Platz haben und auch der Service nicht überlastet wird. Die Anfahrt ist am besten von der Frankfurter Str., durch das Tor in die Schlosstr. Und gerade aus in den Schlosspark.



Im Herrengarten 1
63150 Heusenstamm



Termine 2022	
20.3.	Stammtisch Wirtshaus am See
10.4.	Klassikstadt ab 11 Uhr
24.4.	Stammtisch Heimathenhof
22.5.	Stammtisch Heusenstamm
26.-29.5	Frühjahrestreffen Hannover
12. oder 18.6.	Stammtisch offen
17.7.	Roland Fischer
19.21.8.	Wochenendstammtisch Hermann Fischer
2.-4.9.	Herbsttreffen Münsterland
18.9.	Stammtisch offen (Wölfel?)
16.10.	Stammtisch offen Wölfel?)
20.11.	Stammtisch offen
18.12.	Stammtisch offen
1. Sonntag Im Monat	Klassikstadt ab 11 Uhr
Unter Vorbehalt der geltenden Bestimmungen	



Impressum

MCD e.V. - Sektion Rhein-Main

Hermann Fischer
Cornelienstr. 34
63739 Aschaffenburg - Tel. 06021-7719606
rheinmain@morgan-club.de

Redaktion Bembel-News:
Peter Alt
Westerwaldstr. 26-28
63179 Obertshausen
Tel. 06104-799450 - Fax 06104-799451
info@pa-classics.de

Die mit Namen oder Signum des Verfassers gekennzeichneten Beiträge stellen dessen persönliche Meinung dar. Nachdruck - auch auszugsweise - nur nach Rücksprache mit der Redaktion © pa 2011

Datenschutz: Durch meine Teilnahme bin ich mit der Veröffentlichung von Bildmaterial über die Veranstaltung auf Clubmedien/Clubzeitung/MCD Internetauftritt einverstanden. Ich verzichte weiterhin auf sämtliche Rechte an auf der Veranstaltung gemachtem Bildmaterial.